



Maratón San Blas



APARTADO 60, COAMO, PUERTO RICO 00769
maratonsanblas.com

TEL. (787) 825-2775
FAX: (787) 825-5000

COMUNICADO DE PRENSA

El Comité Organizador del Medio Maratón San Blas ha seleccionado por unanimidad las personas a homenajearse el próximo martes, 27 de enero del 2009, en conferencia de prensa en el Restaurante Zipperle localizado en la Avenida FD Roosevelt en Hato Rey, Puerto Rico.

Coamo, Puerto Rico 10 de enero de 2009-- El Presidente de la Medio Maratón San Blas, el Sr. Ernesto Torres; y el Director Ejecutivo, Sr. Angel Ortiz anuncian que el Comité Organizador ha seleccionado por unanimidad a las personas que serán homenajeadas el próximo martes, 27 de enero del 2009, en conferencia de prensa en el Restaurante el Zipperle localizado en la Avenida FD Roosevelt en Hato Rey, Puerto Rico dando comienzo a las 11:00 a.m.

La dedicatoria de la Cuadragésimo Séptima Edición será en honor al pasado Secretario de Recreación y Deportes y Presidente actual del Comité Olímpico, el Sr. David Bernier. El disparo de la salida está pautado para las 4:30 p.m. el domingo 8 de febrero del 2009, le corresponde al gran Campeón de Boxeo el joven Juanma López. Por otro lado la Corona de Laureles a la primera fémina en llegar a la meta estará a cargo de Nilda Gómez ganadora de Medalla de Bronce en el disparo de escopeta en los Juegos Paralímpicos en Pekín, China, quien es atleta impedida en silla de ruedas. La joven Jo Ann Ayala, Campeona Mundial en Ajedrez en Alemania le corresponde poner la Corona de Laureles al primer atleta masculino en arribar en la primera posición en la meta.

El Sr. Torres y el Sr. Ortiz informan que la conferencia de prensa en el Restaurante Zipperle en Hato Rey, estará dedicada al Sr. Sebastián Machani quien fue Fotógrafo Oficial del San Blas por muchos años y siempre ha estado ligado a este Maratón en calidad de colaborador. La Conferencia de Prensa la cual se llevará a cabo en el Club House de la Cancha Edwin Puruco Nolasco en Coamo, estará a cargo del famoso comentarista deportivo el Ponceño Walter Ortiz Zavala un defensor del Maratón San Blas. ¡Felicidades a los homenajeados!

Hasta el momento han confirmado la participación de atletas representando a 20 países. Se espera que este número aumente un poco más. Entre los confirmado cabe destacar el Campeón y Campeona del pasado año.

Augusto González, Secretario
Comité Organizador Medio Maratón San Blas